平成26年2月号



## 祇園中学校だより

校 訓 「誠実」「勤労」「奉仕」

## 雪 残 る 頂 一 つ 国 境 正 岡子規

今日2月3日は節分です。「福は内」「鬼は外」、一年間の厄払いのために豆まきを行います。さらに、新しい年を健康で過ごせるように黒豆を食べる風習もあります。

明日は立春、暦の上では春を迎えます。「立春大吉」は一人ひとりの心に宿ります。まだまだ寒さは厳しいですが、さすがに日脚は伸び、木々も芽吹き始めています。春の訪れを感じる梅の花も、もうすぐです。心の中にある弱い心(鬼)を退治し、高い志と不断の努力で、福を呼んで欲しいと思います。

## グッドチャレンジ賞受賞 1月8日(水)

ボランティア活動によく取り組んだ個人、グループ、生徒会を表彰する広島グッドチャレンジ賞の表彰式が広島市役所講堂にて行われました。

本校では、休日に行われる地域の美化活動、小中高連携美 化活動、地域行事、募金活動等、多くのボランティア活動に



生徒会、学年単位、部活単位で参加しています。この度、祇園中学校のボランティア活動が評価され、学校代表の青木和歌那さんが尾形教育長より表彰状を頂きました。

全校生徒のやる気と一生懸命な活動が評価され、今後の活動への大きな励みとなりました。困っている人たちや地域のために対価を求めず、純粋な気持ちで貢献する。その気持ちをこれからも大切にし、より一層様々なボランティア活動に取り組みたいと思います。

## 音楽人権教室 1月20日(月)

音楽を通して、『思いやりの心 ~かけがいのない命を大切に~ 』をテーマに、 2 学年を対象に、本校体育館で音楽人権 教室が行われました。

広島交響楽団の生演奏を身近で聴くことにより、音楽の持つ 力や楽しさを実感するとともに、曲の背景にある想いや作曲 家の生き方などを知ることで、人間の優しさや、強さを考え る機会となりました。



広島法務局,広島人権擁護委員協議会など多くの方々の協力のお陰で、全国で初めての 試み(音楽人権教室)が成功裡に開催できたことに、生徒・本校教職員一同、心よりお礼 申し上げます。